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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

第19回例会  2021年12月１日㈬ 雨  No. 3001 ●ソング＝国歌「君が代」奉仕の理想　進行：藤澤大祐SAA

■卓話■　　　　　　　　　　　　二宮一見会員
いわてグルージャ盛岡と
　最終戦を日曜日に控え、なんと2位、実質上の1
位にいます。そこでグルージャ盛岡と私の色々
あった１８年間のお話を少々。
　2003年、将来のＪリーグ加盟を目指しNPO法
人『Jリーグチームを盛岡に作る会』が発足。当時、
東北社会人サッカーリーグ2部に所属していた
ヴィラノーバ盛岡を改組して『グルージャ盛岡』
を発足しました。
　翌2004年、東北社会人サッカーリーグ2部・北
ブロック優勝。1部昇格を決めます。2005年、きっ
かけは忘れましたが、試合を見に入って、ゴール
や勝利の瞬間の楽しさ、サッカーの醍醐味にはま
りました。同年、東北社会人サッカーリーグ1部
で優勝し、全国地域リーグ決勝大会に出場するも
1次ラウンドにて敗退。翌年からhome gameはほ
とんど欠かさず、妻と二人で応援に行きました。
しかしその後も、2012年まではJFL昇格の条件で
ある全国地域リーグ決勝大会１次ラウンドでの敗
退を繰り返していました。
　一方、2004年には岩手県サッカー選手権大会に
て初優勝し、天皇杯全日本サッカー選手権大会に
初出場。2008年には、岩手県勢初勝利を収めてい
ます。
　2009年には運営をNPO法人から株式会社へ移
行。2013年8月、Jリーグ理事会でＪリーグ準加盟
申請が承認され、道が開けます。東北社会人サッ
カーリーグ1部で優勝(6回目)し、その後の全国地
域サッカーリーグ決勝大会にて優勝しました。特
例としJFLを飛び越し、2014年から新設されるJ3
リーグ参入が決定しました。その後の成績は以下
のようで、初年度は検討したものの、低迷が続い
ていました。
 年　　　 順位　勝/分/負
2015　　　5位　12/09/12
2015　　  11位　08/11/17
2016　　  13位　06/12/12
2017　　  15位　07/08/17
2018　　  13位　12/04/16
2019　　  18位　07/05/22
2020　　  11位　11/09/14

　思えば、過去２回の経営転覆劇があり、2016年
には役員による横領事件も起き、Jリーグから厳
しい指導を受けました。そんな中でも、2016年に
は天皇杯全日本サッカー選手権大会2回戦でJ1ベ

ガルタ仙台を5-2で撃破しています。経営的にも
危機が続いていましたが、2020年からノバホール
ディングが経営母体となりました。秋田豊氏を監
督に迎え、初めての外国人４人を獲得し、リーグ
戦に挑みました。しかし序盤なかなか勝てず、後
半になり盛り返しましたが、11位に終わりました。
　2021年は開幕から好調で、４試合が終わったと
ころで、首位も経験。また、いわぎんスタジアム
に念願だった照明設備が設置されました。9月に
はナイトゲーム後に花火の打ち上げも行われまし
た。
　天皇杯２回戦は6月9日、仙台スタジアムにて行
われ、ベガルタ仙台（J １）に１−０で勝利。同
３回戦は7月7日、あいにくの雨でしたが、いわぎ
んスタジアムに清水エスパルス（J １）を迎え、
照明下に試合が行われました。
　前半38分加々美選手のシュートにて先制すると、
スタジアムは大騒ぎ。しかし、後半に２点を取ら
れ、惜敗。負けはしましたが、素晴らしい試合で
した。
　開幕当初、昨年以上の成績を期待していました
が、最終試合を残し、なんと２位に付けています。
１位の宮崎は最終試合を終了し、またJ ２ライセ
ンスを持たないため、グルージャ盛岡が最終戦に
勝利または引分けにてJ ２昇格が決定します。皆
さん、応援よろしくお願いいたします。
　J ２に昇格したあかつきには、スポーツビジネ
スとしての新たな展開が期待されます。また、屋
根付き（一部でも可）のスタジアム建設もJ ２ラ
イセンスの条件になっていますが、先日達増知事
もJ １ライセンスを取得できるようなスタジアム
建設に前向きな言及をしましたので、我々の願い
が叶うよう皆様にも、今後ともご支援、ご鞭撻の
ほどよろしくお願い申し上げます。



■記念日おめでとうございます■（12月）
誕生日
　田口壮一会員（30日）小保内義和会員（11日）
　山田　隆会員（17日）　細野裕之会員（27日）
　渡邉史隆会員（15日）
結婚記念日
　横山幸司会員（12日）
創立記念日
　赤坂俊幸会員（１日）　工藤　泰会員（８日）
　山地信行会員（26日）

■メーキャップ■

日山健一会員、片方直哉会員（6/27親睦コンペ）

 会員数　40名
 出席数　17名
 出席率　50.00％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　45.71％

○ ○ ○ ○

■本日のメニュー■
小　鉢　　青菜浸し　
煮　物　　がんも　大根　生姜味噌　青味
揚　物　　鰤照り焼き
　　　　　あしらい　はじかみ
食　事    ごはん
汁　　　味噌汁
香の物　　盛り合わせ
甘　味    柿　葡萄

■会長報告■
　11月30日の新聞に新型コロナウィルスの新たな
変異株「オミクロン株」と云うものが外国で急拡
大しているそうです。日本にも昨日１人目の患者
が出たそうです。せっかくコロナの患者が消えか
かったのに残念です。
　11月29日みずほ銀行に北田幹事と私が出向き支
店長と会ってきました。事前に田村清記会員に話
して貰ってたので、スムーズに話が進み会員にな
る件は即決で決まりました。前任の小川洋右支店
長が話をうまく進めてくれたようでした。新しい
支店長は西川雅之さんで45歳単身赴任だそうです。

田村会員には感謝です。
　どんぐりの森の今後の行方はどうなるかを11月
30日午後1時より肴町食堂をお借りして、市のみ
どり課の職員1人、公園の運営に関係している業
者3人仙北造園から1人計5人が相手方、当クラブ
からは岩井澤、工藤泰、吉田祐一、山田隆の4会
員が参加して、これまでの経緯を話し合い当クラ
ブからの要望や今後の方向性等話し合いました。
今の時点で結論はでませんが今後も話し合いを定
期的に行い市民に喜ばれる公園作りをして行こう
と結論が出ました。とりあえず2回目の話し合い
を4月に行う事に決めました。

卓話予定：日山健一会員

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

■幹事報告■　
１ ．早いもので、今日から12月です。今月のクリ

スマス家族会、新年の年祝い会とこのままコロ
ナが落ち着いて懇親会、そして委員会活動が活
発に出来るようになる事を願っています。

　 　本日は第一例会ですので、例会終了後理事役
員会があります。理事役員の皆さん出席をお願
いいたします。

☆岩井澤昭一会長…二宮先生の卓話
に！
☆日山健一会員…12月に入りました。

今月もよろしくお願いします。二宮先生卓話楽し
みにしています。
☆細野裕之会員…二宮先生の卓話楽しみにしてま
す。
☆吉田祐一会員…ボクの主治医、二宮会員の卓話
にスマイルします。
☆藤澤大祐会員…今年も残り1 ヵ月となりました。
残り1 ヵ月全力で走り回ります！そして本日の二
宮先生の卓話にスマイルします。
☆二宮一見会員…本日の卓話よろしくお願いいた
します。
☆吉田祐一会員…ボクの主治医、二宮会員の卓話
にスマイルします。
☆山田　隆会員…11/14洋食ネコトイヌを大通に
オープンさせて頂きました。メンバーの皆様にい
ろいろ応援して頂きました。ありがとうございま
した。
☆高橋貞勝会員…いよいよ12月にはいりました。
皆様の良き一年の締めくくりにスマイルします。

SMILE


